

Kreisranglistenturniere im Degenfechten werden fortgesetzt

Bereits am kommenden Donnerstag findet das nächste Kreisranglistenturnier in der offenen Klasse im Degenfechten statt. Durch die Ferien bietet sich so auch für die jüngeren Nachwuchsfechter die Möglichkeit, sich mit den erfahrenen „Haudegen“ zu messen. Beginn ist um 19:00 Uhr in der Dreifelderhalle „Grüne Mitte“.

Am Dienstag, dem 25.02.2014 gibt es das 6. Poolturnier in der Altersklasse Jugend. Wie immer sind auch die Fechterinnen und Fechter des ältesten Schülerjahrgangs startberechtigt. Dieser Wettkampf dient der unmittelbaren Vorbereitung auf den Osterburgpokal am 1. März in Kraftsdorf. Dort geht es für die B-Jugend und den Schülerjahrgang 2002 um Punkte in der Degenrangliste. Außerdem gibt es ein Schülerturnier in der Waffe Florett.

Schließlich findet am Donnerstag, dem 27.02. das Kreisranglistenturnier der Schüler im Degen statt. Dort gibt es gleich mehrere Kandidaten für die vorderen Plätze. Cedric Wiefel und Laurenz Dörfer, aber auch Hannah Traut, Georg Rein und Paul Hotze haben Siegchancen.